

VIII. Nuit de typhon

Nana : La pluie et le vent deviennent de plus en plus forts, c'est effrayant !

Amy : C'est ton premier typhon ?

Nana : Oui. L'année dernière, je n'étais pas à Taïwan pendant la période des typhons.

Aku : Ne t'inquiète pas. J'ai préparé une caisse de nouilles instantanées, des bougies, des lampes de poche, des piles...

Amy : Et une radio, pour avoir les dernières nouvelles du typhon, et savoir si les classes seront arrêtées demain ou non.

Nana : Mon Dieu ! Plus de courant !

Anan : Mince alors, j'allais justement battre un record, et voilà que le courant est coupé !

Aku : Je vais chercher des lampes de poche.

Amy : J'allume des bougies.

Anan : Quand j'étais petit, je trouvais les nuits de typhon très amusantes : on allume des bougies, on grignote... Mais, en fait, les typhons peuvent faire des ravages.

Amy : C'est vrai. Si la pluie et le vent sont trop forts, les récoltes sont détruites.

Anan : Et il peut se produire des glissements de terrain.

Nana : Des glissements de terrain ? C'est particulièrement dangereux pour les habitants des montagnes, alors ?

Amy : Évidemment !

Mathias : Je m'inquiète d'ailleurs pour Adao et sa tribu dans leurs montagnes.

Nana : Espérons que ce typhon ne causera pas de trop grands dégâts.

Aku : Allumons vite la radio pour nous tenir au courant !